



Los nuevos circuitos de rutas verdes que ha realizado el Consell de Formentera, a través del área de Movilidad, han permitido un aumento de las 12 rutas existentes a 32, lo que supone 130 kilómetros respecto a los 55 kilómetros existentes hasta ahora. Alejandra Ferrer, consejera de Movilidad, ha explicado este sábado que el proyecto se incluye dentro del objetivo "de conseguir una red alternativa, separada de la carretera principal, adecuada para recorrer y moverse por la isla a pie y en bicicleta".

La consejera ha explicado que "Formentera tiene una característica especial que en muchos otros lugares no existe que es un gran número de caminos que se entrelazan entre ellos, lo que nos debería permitir un desplazamiento cómodo y seguro en bicicleta ya pie sin tener que hacer uso de la carretera principal, por donde pasan los coches y camiones".

Por Alejandra Ferrer, este es un proyecto "estratégico para esta isla ya que va en la línea de conseguir una circulación sostenible y coherente con la imagen turística que se proyecta de tranquilidad y de dar valor al paisaje, además de ofrecer condiciones para incentivar y mejorar la práctica del deporte, la buena salud, reducir las emisiones contaminantes y la economía de las familias, para que cada viaje en bicicleta es un coche menos que se pone en marcha".

Actualmente todas las rutas verdes ya están geolocalizadas, los materiales informativos se distribuirán en las oficinas de información turística y serán consultables desde internet. La previsión es que antes de la temporada turística esté finalizada la fase de señalización sobre el terreno, con indicaciones que mantendrán "un equilibrio entre la facilidad de información y la sencillez para no llenar nuestro entorno de carteles estridentes o que distorsionen el paisaje".